

Non à l'extrême droite !

Appel à une manifestation et à une commémoration contre le fascisme

Des politiciens de l'AfD et d'autres extrémistes de droite planifient la déportation de millions de personnes qui, selon eux, n'ont pas leur place dans ce pays : demandeurs d'asile, étrangers résidents, étrangers qui ne s'adaptent pas à la "culture allemande", Allemands dont la couleur de peau ou l'origine ne sont pas les bonnes. Parallèlement, le langage des partis démocratiques se brutalise, ces derniers tentant de se défendre contre l'AfD en choisissant la voie du populisme.

Nous ne nous laisserons pas faire !

Voulez donner un signal fort contre le glissement à droite de la société et le fascisme, des citoyens engagés de Rösrath ont spontanément constitué une large alliance de la société civile.

Lors de la journée internationale de commémoration de l'Holocauste, nous nous engageons ensemble pour une société ouverte, tolérante et inclusive à Rösrath.

Date : 27 janvier 2024

Heure : A 11 heures, un cortège bruyant et coloré partira de la gare de Rösrath pour rejoindre la Sülzplatz. À 11h55, une commémoration calme débutera sur la Sülzplatz à l'occasion de la journée de commémoration de l'Holocauste.

Devise : Plus jamais, c'est maintenant ! Combattons le fascisme !

Venez nombreux, amenez vos familles et vos amis.

Ensemble, nous nous engageons pour un monde où la diversité est valorisée et où le respect de chaque être humain va de soi. Unissons-nous contre le fascisme et la discrimination. Donnons un signal fort, pacifique et pluriel en faveur de la tolérance et contre toute forme de haine.